

Le gouvernement de la Saskatchewan élargit son programme de camps d'été de littératie (summer literacy camp program)

Le gouvernement de la Saskatchewan vient d'allouer un montant total d'environ 600 000 \$, à huit divisions scolaires, dans le but d'accueillir et d'administrer des camps d'été de littératie. Cette initiative, qui s'adresse principalement aux élèves métis et des Premières Nations, permettra aux jeunes de 5 à 15 ans de mieux se préparer pour l'année scolaire à venir. Cette initiative fait partie intégrante de l'approche « L'élève avant tout ».

« Cette année est la cinquième où le gouvernement financera des camps d'été de littératie, dont l'objectif est d'améliorer les compétences des élèves en matière de lecture et d'écriture », a déclaré Don Morgan, ministre de l'Éducation. « Nous comprenons l'impact positif de ces camps sur les élèves et nous sommes ravis de pouvoir offrir notre soutien afin que plus d'enfants puissent profiter de ce programme. »

Les divisions scolaires Prince Albert Roman Catholic et Saskatchewan Rivers se rajoutent cette année aux divisions scolaires offrant déjà des camps d'été de littératie soit : Creighton, Ile-à-la-Crosse, Light of Christ, Living Sky, Northern Lights et Prairie Valley. Northern Lights accueille 14 des 24 camps offerts.

« Les camps d'été de littératie permettent de réduire la perte de compétences en lecture, » affirme Mark Williment, surintendant de l'éducation de la Division scolaire Northern Lights. « Ces camps sont également très efficaces pour promouvoir l'alphabétisation en milieu familial. De nombreux parents me disent que grâce aux camps, leurs enfants aiment lire. »

Ces camps d'alphabétisation, qui ont lieu en juillet et en août, consistent en des activités de lecture en groupe et individuelle. Les enfants emportent, d'ailleurs, des livres à la maison. Les camps invitent également des membres de la communauté, des parents et des aînés pour rendre visite aux élèves, animer des activités ou faire de la lecture aux enfants.

En 2013, plus de 1 200 enfants de six divisions scolaires ont participé aux camps d'été et ont lu, en moyenne, 16 livres chacun, ce qui représente plus de trois fois la lecture nécessaire pour enrayer la perte d'apprentissage estivale. De plus, cela représente une augmentation de 26 p. 100 par rapport à 2012.

Le gouvernement de la Saskatchewan consacre 2,4 millions de dollars au soutien des programmes d'alphabétisation familiale et communautaire en Saskatchewan, dont les camps d'été.

-30-

Renseignements :
Kelly Johnston
Ministère de l'Éducation
Regina
Tél. : 306-787-1069
Courriel : kelly.johnston@gov.sk.ca